
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

13. November 2017

Beginn: 18:04
Ende: 19:17
Anwesende: Jonas L., Ines, Kristina, Carsten, Catrin, Tabea, Max, Peter, Daniel, Nadine B.,

Luis, Tim K., Martin, Christian, Claire, Lukas, Silke, Simon
Redeleitung: Max
Protokoll: Daniel
Newsletter: Justus

Post
• Klausurenplan: Prof. Roch hat den Klausurenplan herumgeschickt
• Gremien: Die neuen Gremienbesetzungen sind da
• Asbest: Da Asbest in diesem Gebäude gefunden wurde, sind vorerst sämtliche baulichen Maßnahmen
in diesem Gebäude untersagt. Darunter fallen auch Befestigungen durch Klebebänder, Schrauben und
Ähnliches.
• Interdisziplinäres Plätzchenbacken: Catrin und Tabea organisieren das gemeinsame Plätzchenbacken
mit den Infen und Füsen.
• Ersthelferlisten: Wir haben aktualisierte Ersthelferlisten, die wir bei Gelegenheit aushängen müssen.

Termine Datum
FSK 15.11. um 18:00 Uhr in Raum S1|03–109
CHE-Info 16.11. um 14:00–14:30 Uhr in Raum S1|03–23
FBR 08.12. um 09:50 Uhr
OWO-Plenum 25.11. um 17:15 Uhr in Raum S2|15–244
Evaluierungskommision 11.12. um 10:30 Uhr

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Tafelwand aufhübschen Machen Carsten und Peter bald
Fachschaftstassen Ines ist dabei
Feedback Studierendenbefragung Macht Peter bald
Sprechstunden aushängen Hat Flo erledigt
TOP-Tafel redesignen Hat Jonas erledigt

TOP 1: TOP-Tafel neu schreiben
Das Neuschreiben der TOP-Tafel ist sehr gut gelungen, die Tafel sieht nun schön aus. Danke an Jonas
T.
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TOP 2: Rüffel
Peter merkt an, dass wir die Tops, die wir vorstellen wollen, auch schon vorher über den Verteiler
bekannt geben wollen, damit alle interessierten Menschen wissen, um was es in der nächsten Sitzung
gehen wird, so dass sie sich schon mal vorbereiten oder auch ihre Meinung weiter geben können, wenn
sie nicht bei der Sitzung sind. Wir wollen eine Erinnerung dazu auch an die Tafel schreiben.

TOP 3: Satzung der Studierendenschaft
Die Satzung der Studierendenschaft ist nun durch das Präsidium beschlossen. Diese ist auf der Seite
des AStAs zu finden und liegt im FS-Raum aus.

TOP 4: FreWe
Am Wochenende war das Freshers’ Weekend. Es war super cool. Wir haben auch viel Werbung für
die Fachschaft gemacht und viele neue Kontakte knüpfen können. Vielen Dank an die FreWe-Orga.

TOP 5: Beiräte Sprachenzentrum/HRZ AG
Falls jemand viel Motivation hat, kann man sich als Beirat für das Sprachenzentrum oder die HRZ
AG bei Christian melden.

TOP 6: Schaukästen
Wir wollen immer noch die Schaukästen verschönern. Das Thementeam Außenauftritt kümmert sich
darum.

TOP 7: KoMa: Übersicht Resolutionen
Auf der KoMa wurde ein Brief an die voraussichtlich entstehende Bundesregierung verfasst, in dem auf
zukünftig relevante Themen hingewiesen wird. Zu Drittmitteln wurden die zuständigen öffentlichen
Stellen aufgefordert, mehr Grundmittel an die Universitäten zu stellen und damit die Universitäten
weniger abhängig von Drittmitteln aus der Wirtschaft zu machen. Hörsaalsponsoring steht die KoMa
kritisch gegenüber. Es wurde sich mit Studienbeschränkungen beschäftigt, da gab es allerdings keinen
Konsens, man hätte sich fast auf die Forderung nach Beratungsgesprächen vor Letztversuchen geeinigt.
Auch zu den Arbeitszeiten von SHKen wurde keine Resolution verabschiedet.

TOP 8: Qualitätsmanagement Abschlussarbeiten
Auf der KoMa haben wir die Situation bei unseren Abschlussarbeiten sowie das Problem angespro-
chen, dass Schwierigkeit und Betreuung ungleichmäßig verteilt sind. Studierende sollten schon vor
ihrer eigenen Bachelorarbeit die Möglichkeit haben, sich in Arbeiten anderer Absolventen hineinlesen
zu können, um ein Gefühl für den Aufwand einer Thesis zu bekommen. Eine Idee war, Kolloquien
von Neu-Absolventen veranstalten zu lassen, um auch so Eindrücke wiederzugeben. Eine andere Idee
war, den Abschlussarbeit-Schreibenden eine Art Buddy zur Verfügung zu stellen, der diese bei orga-
nisatorischen und generellen, nicht jedoch inhaltlichen, Fragen unterstützen könnte. Angedacht waren
dabei Master-Studierende. Auch im Bachelor-Seminar könnte mehr Wert darauf gelegt werden, dass
man sich in Bachelor-Arbeiten anderer Absolventen einliest. Ein Problem dabei ist, dass die Arbeiten
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nicht unbedingt öffentlich sind. Wir wollen klären, ob etwa eine fachbereichsweite Evaluation sinnvoll
wäre, wie Absolventen derzeit die Situation finden.
Inhaltliche Fragen zu all diesen Punkten wollen wir an einen entsprechenden Arbeitskreis abgeben.
Carsten, Peter, Dörn und Claire wollen aber schon mal einige Punkte ausarbeiten.

TOP 9: Schlüssel
Carsten spricht die Verteilung der Büroschlüssel in der Fachschaft an und plädiert dafür, dass wir
uns für mehr Schlüssel einsetzen. Einige Schlüssel werden in näherer Zukunft wieder frei, das wird das
aktuelle Problem, dass wir zur Zeit keine freien Schlüssel haben, vorerst entschärfen. Wir zählen Ämter
auf, für die wir einen Bürozugang benötigen, und wollen die Liste dieser ins Wiki stellen. Wir halten
es für sehr sinnvoll, die Anzahl der Schlüssel zu erhöhen, da aktuell die Nachfrage das vorhandene
Angebot übersteigt. Carsten erkundigt sich bei Frau Kammer, unter welchen Bedingungen das möglich
ist.

Kurz-TOP 10: Go-Tisch
Der Go-Tisch, den wir vor wenigen Wochen erhalten haben, stand jetzt testweise einige Wochen im
Fachschaftsraum. Bislang wurde noch nicht viel damit gespielt. Wir diskutieren, ob es daran lag, dass
die üblichen Go-Spieler wenig Zeit hatten, damit zu spielen, oder daran, dass wir ein geeigneteres
Brett haben. Die Fachschaftssitzung spricht sich letztendlich dafür aus, ihn an ein liebendes Zuhause
weiterzugeben.

Kurz-TOP 11: Fun-AG-Mitglieder
Ines fragt, ob es Menschen gibt, die der Fun-AG beitreten wollen, da einige der derzeitigen Mitglieder
bald gehen werden. Kristina, Tabea, Catrin, Carsten, Lukas und Simon melden sich.
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